

**HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU DAN STATUS GIZI ANAK
DENGAN PERKEMBANGAN ANAK USIA PRASEKOLAH
(3-6 TAHUN) DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS
SURULANGUN KECAMATAN RAWAS ULU
KABUPATEN MUSI RAWAS UTARA
TAHUN 2019**

SKRIPSI



Oleh:

**AREDI
172426046 SM.P**

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT (S-1)
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2019**

ABSTRAK

HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU DAN STATUS GIZI ANAK DENGAN PERKEMBANGAN ANAK USIA PRASEKOLAH (3-6 TAHUN) DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS SURULANGUN KECAMATAN RAWAS ULU KABUPATEN MUSI RAWAS UTARA TAHUN 2019

Oleh
Aredi ¹⁾
Julius Habibi ²⁾
Retni ²⁾

Data menunjukkan 0,4 juta (16%) balita Indonesia mengalami gangguan perkembangan, baik perkembangan motorik halus dan kasar, gangguan pendengaran, kecerdasan kurang dan keterlambatan bicara. Hasil survey menunjukkan bahwa dari 10 anak usia 3-6 tahun terdapat 6 ibu berpengetahuan kurang dengan perkembangan anak meragukan dan anak berstatus gizi kurang, terdapat 4 ibu dengan berpengetahuan baik dan anak dengan perkembangannya sesuai pada status gizi yang baik atau normal. Tujuan Penelitian adalah diketahuinya hubungan pengetahuan ibu dan status gizi anak dengan perkembangan anak usia prasekolah (3-6 tahun) di Wilayah Kerja Puskesmas Surulangun Kecamatan rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas Utara.

Metode Penelitian ini menggunakan pendekatan *cross sectional* dengan *Teknik Random Sampling* dengan jumlah sampel sebanyak 66 Responden. Instrumen dalam penelitian ini menggunakan kuisioner. Analisis penelitian menggunakan analisis univariat dan bivariat dengan uji *chi square*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sebagian besar responden 36,4% memiliki pengetahuan cukup, sebagian dari responden 48,5% memiliki status gizi normal, sebagian besar responden 60,6% responden memiliki perkembangan anak sesuai. Ada hubungan pengetahuan ibu $pvalue = 0,035$ dan Status Gizi $pvalue = 0,000$ dengan perkembangan anak usia prasekolah (3-6 tahun) di Wilayah Kerja Puskesmas Surulangun Kecamatan Rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas Utara tahun 2019.

Disarankan pihak Puskesmas melakukan penyuluhan untuk meningkatkan pengetahuann ibu tentang perkembangan anak usia pra sekolah (3-6) tahun.

Kata Kunci : ***Pengetahuan, Status Gizi, dan Perkembangan Anak Usia Prasekolah (3-6 tahun)***

Keterangan: 1. Calon Sarjana Kesehatan Masyarakat
2. Pembimbing